

Termine 11.04.2006 (aus dem Archiv!)

Wien wird wieder Oldtimerstadt!

Die Planungsarbeiten zur größten Oldtimerrallye Österreichs sind im vollen Gange. Die Rallye de Vienne, die 24 Stunden von Wien, finden zwar erst im September statt, aber schon jetzt gilt es sich vorzubereiten.

Die 'Rallye de Vienne' hat sich als eine der größten, vor allem auch beliebtesten Oldtimer-Veranstaltungen in der Szene etabliert. Dazu gehört das attraktive Programm, von der Mittagsrast im Böhmischen Prater bis zum Start vor dem Wiener Rathaus. Im Vorjahr mit knapp 10000 Zuschauern. Viele der Programmpunkte (Rathaus, Innenstadt-Grand-Prix, Wertungsprüfungen vor den großen Sehenswürdigkeiten) und Ziel in der Wiener Hofburg werden auch 2006 ein wichtiger Bestandteil sein.

» [Alle Bilder von 2005!!](#)

Auf den Lorbeeren ausruhen wollen sich die Veranstalter aber nicht, das Programm wurde daher heuer wieder ergänzt. Neue Etappenziele stehen am Plan.

» [Terminkalender](#)

» [Anmeldung](#)

Warum wir schon jetzt darauf hinweisen ist leicht erklärt: Nicht nur die Anmeldegebühren sind niedrig, sondern die ersten 50 Anmelder erhalten Gutscheine für den Donauturm, um die Stadt nicht nur vom Lenkrad aus zu Gesicht zu bekommen.



Retten Sie die Welt
mit ein paar Münzen.

www.wwf.at

